
  

会報 
野々市ロータリークラブ 

第����回例会  金沢国際ホテル           ����年�月�日�水曜日） 

 ■「５年後のクラブ戦略計画」について 

 

  前回のクラブフォーラムで、皆様のご意見によ  

り１１の提言が出されました。今回はその提言に

ついてディスカッションし、沢山の意見がだされ

ました。 

 

一歩の前進は学び考え扉を開く 

■会長 矢原憲雄様 

 皆さん、こんばんは。 

今日は非常に天気が悪く、

そのせいか出席者がこれま

でになく少ないかと思いま

す。本来本日は雪見の会の

予定でしたが、コロナの緊

急事態宣言下の中で中止とさせていただきまし

た。それにより、本日は前回同様「５年後のクラ

ブ戦略計画」について、会員の皆様のご意見を出

していただきたいとクラブフォーラムに変更とな

りました。 

 ＲＩより「年に一度、クラブの戦略会議をして

ください」と申し出がありますので、皆さんから

出していただいたご意見を、野々市ＲＣでは中・

長期計画プロジェクト委員会が戦略会議にあたり

ます。そして皆さんのご意見をまとめたものを検

討していただき、それをＲＩに報告していただく

ことになります。ただ５年後ですので、今すぐ全

てのものを結論づけることは必要ないかと思いま

す。まずは、皆さんがもっておられる「野々市Ｒ

Ｃの５年後」に関して、ディスカッションしてい

ただくことが大切です。前回、１１の提言を頂き

ましたので、これをもとに皆さんと意見交換をし

たいと思いますので、宜しくお願いいたします。 

会長あいさつ  クラブフォーラム 

矢原チーム 

齊藤チーム 

柳生チーム 

榎本チーム 
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委員会報告 

今週のお花 

お花  バラ 

花言葉  愛情 

原産地  北半球 

        亜熱帯 

≪お花ご購入者≫ 

石澤康様、梅野智恵子様、松田真一様、柳生好春様 

 
【今後の例会プログラム】    

2/10  ヴィオラ奏者 般若佳子様 

2/17  地区Ｒ財団委員会 委員長 

    八木圭一朗様 

2/24  野々市市長 粟 貴章様 

3/3  クラブフォーラム 

ニコニコボックス 

矢原憲雄  「５年後のクラブ戦略計画」   

２度目のフォーラムです。 

      会員間の大いなるディスカッ

ションによる共有意識が重要

と思われます。活発な意見交

換を期待します。 

 

石澤 康  今日は立春です。厳しい寒さ

も少しずつやわらぎ、春はも

うすぐです。コロナに負け

ず、頑張りましょう。 

 

   

 

 齊藤邦博、竹澤勝志、濱順次、松田真一 

 宮川務、松岡真紀、 宮森恒成 

 

 

計9件  合計12,000円（お花代込み） 

 

2020-2021年度累計 883,800円 

■Ｒ財団・米山委員会 

 委員長 柳生好春様 


